

#BERLIN #NORD-OST 02. Mai 2023

Im Gespräch mit dem Regierenden Bürgermeister

Einen Tag nach seiner Wahl, trafen sich die die Vorsitzenden der DGB Gewerkschaften mit dem neuen Regierenden Bürgermeister von Berlin, Kai Wegner, zu einem ersten Gespräch.



Von Seiten der EVG Berlin stellte Kollege Michael Bartl fest, dass die EVG eine zeitnahe Entscheidung zur Ausschreibung der Berliner S-Bahn erwartet. Weitere Themen waren u.a. die Förderung des Baus von Werkswohnungen, das 29€-Ticket für Berlin und die Sicherheit im öffentlichen Raum. Es wurde vereinbart, dass es zu einem regelmäßigen Austausch zwischen den Gewerkschaften und dem Regierenden Bürgermeister kommen wird.